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ORDINE DEL GIORNO: prot. n. 734/19 del 27 novembre 2019  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 08,30 – 09,30 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09,30 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Caracausi Paolo 

 

P / / 09,30 12,30   

Ficarra Elio  P / / 10,15 12,30   

Amella Concetta A / / / /   

Giaconia Massimiliano 

 

P / / 09,30 12,30   

Meli Caterina           

 

P / / 09,45 10,55   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 

L’anno 2019, il giorno 02 del mese di dicembre, la Commissione si è riunita presso la propria sede, 

di via G.nni Bonanno n.51 giusta convocazione prot.734/19 del 27 novembre 2019.Alle ore 08,30 

non è presente alcun consigliere pertanto si rinvia di un’ora. Alle ore 9,30 oltre al Presidente 

è presente il cons. Giaconia. Il Presidente, assistito dalla segretaria supplente Angela Scafidi, 

constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. All’Odg. 1) Lettura ed 

approvazione verbali precedenti; 2) Convocazioni per audizione, a quanti ne fanno richiesta, per 

trattare argomenti di competenza della Commissione; 3) varie ed eventuali. Alle ore 09,45 entra il 

cons. Meli. Il cons. Meli, in ordine al primo punto all’odg dà lettura del verbale n. 225 del 

21/11/2019 che viene approvato all’unanimità dei presenti. La segretaria supplente dà lettura dei 

verbali n. 230,231,232 rispettivamente del 28, 29 e 30 novembre u.s. che vengono approvati 

all’unanimità. In ordine al secondo punto all’odg, in data odierna sono stati convocati le OO.SS. 

Filcams Cgil, Fissascat Cisl, Uittucs Uil, Ursas, Asia, Cisal-Fiadel, Alba e Usb, con mail del 28 

novembre u.s., per trattare problematiche afferenti al personale della Reset con particolare riguardo 

alla Delibera n. 178 del 28/10/2019. Sono presenti i sigg.ri Landolina dell’Ursas, Salvatore Barone 

e Maurizio Giannotta dell’Asia. Il Presidente ringrazia i presenti e riferisce che è arrivata venerdi 

30 novembre u.s nelle ore pomeridiane la proposta di delibera relativa all’adeguamento dello 

statuto della Reset. Il Presidente, entra poi nel vivo dell’argomento riguardante la Delibera di 

Giunta n. 178/19 e passa la parola al Sig. Barone il quale fa un distinguo tra la parte normativa e 

quella economica afferente l’Azienda Reset, ricordando che se non viene rispettata la prima, 

neanche la seconda lo potrà essere. Ricorda che la convenzione al momento della costituzione 

della Reset era stata pensata a ventaglio, perché così si lasciava aperta la possibilità di espletare 

una serie di servizi senza identificarne il tetto massimo, ma oggi l’esigenza è differente perché 

invece diventa indispensabile definire i servizi in modo adeguato e preciso.  Alle ore 10,15 entra il 

cons Ficarra. Il sig. barone ricorda che rispetto ad anni fa i giardinieri del Comune sono solo 20 e 

Reset non fa più diserbo. In merito alle ore di lavoro pensa che l’obiettivo da raggiungere sia 
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quello delle 40 ore settimanali, sempre che vi sia la copertura finanziaria. Ritiene che se la Reset 

dovesse aver inserito nel proprio Contratto di servizio l’assegnazione del verde nella sua globalità 

si eviterebbero sprechi economici, considerato che ad oggi la Rap le affida un servizio emettendo 

regolare fattura pari ad un milione e duecentomila euro. Il sig. Barone ricorda che gli impegni 

inizialmente assunti dall’amministrazione comunale rispetto all’incremento annuale del 

corrispettivo non sono stati mantenuti, sicché non si è potuto procedere al passaggio al full time 

per i lavoratori. Alle ore 10,55 esce il cons. Meli. Il sig. Barone riferisce che da 33 si scende a 31 

milioni erogati, ma l’azienda dovrebbe arrivare a 36 milioni di euro nel Contratto da approvare. 

Inoltre lamenta che i servizi svolti spesso non vengono pagati dalle altre Società partecipate o 

comunque vanno pagati con molto ritardo e questo crea problemi economici alla Reset. Interviene 

il cons. Giaconia il quale ritiene che necessita reperire 4 milioni di euro senza aumentare i servizi, 

inoltre chiede dettagli sui servizi cimiterali e gli viene riferito che spesso i dipendenti Reset 

svolgono mansioni differenti rispetto a quanto previsto nello stesso Contratto. A questo punto 

interviene il Presidente ponendo l’accento sull’importanza di una riorganizzazione dei servizi 

basata sulla verifica delle reali potenzialità dell’azienda. In particolare, in considerazione che al 31 

dicembre p.v. la forza lavoro sarà di 1274 unità, di cui 700 invalidi, ritiene che sarebbe opportuno 

individuare le unità che si occuperanno dei vari servizi ed in particolare quelli afferenti al verde, al 

diserbo, alla custodia, e da lì si potrebbero quindi stabilire le somme precise relative ai servizi da 

espletare. Il Presidente chiede quanto incida sul Bilancio il costo del personale ed il sig. Barone 

come cifra indica 36 milioni di euro, perché la media annua di ogni lavoratore è di 35 mila euro. 

Interviene nuovamente il cons. Giaconia ed in merito a quanto emerso ritiene che essendo una 

consortile lo smantellamento della Reset sarebbe inopportuno grazie alle agevolazioni economiche 

previste, inoltre in merito alla proposta di delibera sulla modifica del regolamento della Reset 

ritiene che necessiti convocare gli uffici e l’assessore al ramo per approfondirne alcuni argomenti.  

Il Presidente concorda sulla proposta del collega, ma ricorda che trattasi di atto con motivo 

d’urgenza, pertanto ci si determina di convocare sia l’assessore al ramo che gli uffici in data 4 

dicembre p.v. alle ore 11,00 a Palazzo delle Aquile per discutere della proposta de quo.  Esauriti 

gli argomenti, alle ore 12,30 il Presidente chiude la seduta.   
ORARIO FINE SEDUTA 12,30 
    

  La segretaria supplente                                                                                          Il Presidente   

  Angela Scafidi                                                                                              Paolo Caracausi 

          

       

                                      

                                                                  


